

Mir ist es ein Rätsel, wie hemmungslose und schamlose Volltrottel einem Mann die Kompetenz auf einem Gebiet absprechen, auf dem dieser jahrzehntelang als Direktor eines Instituts einer deutschen Universitätsklinik mit Erfolg geforscht hat, von dem sie selbst aber keine Ahnung haben.

Der moderne, bezahlte Mensch, wenn er dann noch klein im Gehirn (Kleingeist) ist und ihm das Rückgrat fehlt macht alles, was ihm befohlen wird. Sein Lieblingswort: Verschwörungstheoretiker!

Immer mehr werden die Aussagen der echten Experten mit jahrezehntelanger Erfahrung als korrekt bestätigt. Doch die Volltrottel machen weiter und weiter. Von Grund auf gibt es intelligente Menschen mit einem gesunden Menschenverstand und es gib **nur geschulte** Menschen, die sich in ihrer Ausbildung etwas aufschwätzen lassen. Das ist leider die Mehrheit. Also von der Industrie, die etwas verkaufen wollen, ausgebildete Dummköpfe.